

ARTÍCULO DE PRENSA

12/10/2023

Hainan Chunguang Foodstuff Co., Ltd selecciona la Sidel Combi Predis aséptica para poder entrar en el mercado de las bebidas



Hainan Chunguang Foodstuff Co., Ltd, la marca líder de alimentos de China, reconocida por la fabricación y exportación de snacks de coco, ha seleccionado la Sidel Combi Predis™ aséptica para poder entrar en el mercado de las bebidas mediante la producción de leche de coco.

De esta manera, Hainan Chunguang se convierte en la primera empresa en instalar una [Sidel Combi Predis aséptica](#) en la provincia de Hainan. Tras largas conversaciones, la probada experiencia de Sidel en el envasado aséptico y la prestación de servicios integral en toda la línea resultó ser de un valor inestimable, mientras que la capacidad de utilizar la tecnología seca en lugar de las tradicionales soluciones asépticas húmedas permitió que el cliente alcanzara sus objetivos de sostenibilidad económica y ecológica.

Embotellado en diseño de PET prémium de Sidel en un formato de 350 ml, la nueva instalación de Hainan Chunguang puede funcionar a una velocidad de 28 000 botellas por hora (bph) y se suma a las más de 100 instalaciones de línea aséptica ya implantadas en toda la región de la Gran China.

Lanzada al mercado en 2022, la leche de coco representa el desarrollo y la expansión más recientes de Hainan Chunguang, la cual ha consolidado su posición como líder del mercado local en productos de snacks de coco. Con sede en la isla de Hainan, conocida también como la Hawái de China, donde los cocos crecen de manera natural y son obtenidos de forma fiable como materia prima, la planta de Hainan Chunguang está ubicada dentro de atracciones turísticas populares de la región; un factor que ha desempeñado un papel fundamental en el crecimiento de la empresa desde su creación en 1996. Con la producción de leche de coco, el cliente afianza su

Contacto:

TALA

Beth Milton, gerente de cuentas

Tel.: +44 (0) 7940 270338

Correo electrónico: beth.milton@teamtala.com

ARTÍCULO DE PRENSA

reputación de elaborar un producto a nivel local, desde la planta hasta la botella.

La Sidel [Combi Predis aséptica](#) cuenta con más de 50 años de experiencia en el envasado aséptico y brinda una solución perfecta para el envasado de productos sensibles, principalmente aquellos compuestos de ingredientes naturales, como el agua de coco, componente de origen vegetal y, por lo tanto, con bajos niveles de acidez. La solución patentada de llenado aséptico Predis™ de Sidel, con descontaminación seca de preformas, utiliza el vapor de peróxido de hidrógeno para la esterilización del envasado con el fin de garantizar la integridad del producto, la flexibilidad de la fabricación, la rentabilidad y la sostenibilidad. Dado que no se requiere agua en el proceso y sólo se utiliza una pequeña cantidad de productos químicos para descontaminar la preforma, la Predis garantiza un producto seguro que goza de una vida útil considerablemente superior. Hainan Chunguang ha recurrido a la experiencia de Sidel en el envasado aséptico, con el fin de brindar una asistencia de 360° desde el inicio hasta el fin de línea.

La Sra. Xin Yan, miembro del consejo de Hainan Chunguang Food Co. Ltd., declara: «La decisión de Hainan Chunguang de entrar en el mercado de las bebidas en 2020 fue el resultado de muchos años de preparación, que incluyó el desarrollo del producto y la identificación de los recursos técnicos necesarios para ofrecer el mismo. Dado que era la primera vez que Hainan Chunguang se expandía al mercado de las bebidas sensibles, la experiencia y los resultados comprobados desempeñaron un papel significativo en identificar a un socio que fuera capaz de participar en la instalación de esta solución. Sidel cuenta con una sólida reputación en materia de envasado aséptico en toda la región de la Gran China, y su innovación única es inigualable. Hemos estado muy satisfecho con el servicio brindado por Sidel, desde su punto de compromiso hasta la asistencia posventa».

Min Xianglong, gerente de cuentas de Sidel, señala: «La comprensión de los conocimientos y la experiencia de Sidel en el envasado de productos sensibles es sólida en toda la región de la Gran China, siendo la instalación de la Sidel Combi Predis aséptica en Hainan Chunguang la primera en la región. Puesto que la planta de nuestro cliente está situada en una atracción turística popular y depende de los ingredientes naturales obtenidos de manera fiable, la sostenibilidad y el costo total de propiedad constituyeron factores importantes en la elección de Hainan Chunguang de una solución que les permitiera entrar en el mercado de las bebidas. La solución seca de Sidel responde a estos dos aspectos y se beneficia de ellos. Nos alegra haber podido trabajar con nuestro cliente en su primera incursión en el envasado aséptico y nos complace haber respondido a las expectativas de la empresa mediante la ejecución tanto de la instalación de la máquina como de la entrega del proyecto. Esperamos que sea la primera de una serie de proyectos en los que trabajemos con Hainan Chunguang».

Conozca más acerca de las soluciones de Sidel en materia de envasado aséptico y de cómo puede acceder a ese tipo de respaldo para su empresa en el [sitio web de Sidel](#).

ARTÍCULO DE PRENSA

Fin.



Notas de los editores:

Las imágenes contenidas en este documento son para fines ilustrativos solamente y no deben ser usadas para reproducción. Haga clic [aquí](#) para acceder a imágenes de alta resolución para esta nota.

Para consultas editoriales, de publicidad y de patrocinio, por favor, comuníquese con TALA:

Beth Milton, gerente de cuentas

Tel.: +44 (0) 7940 270338

Correo electrónico: beth.milton@teamtala.com

ARTÍCULO DE PRENSA

Sidel es un proveedor global líder de soluciones de envasado para bebidas, alimentos y productos para el hogar y el cuidado personal en PET, lata, vidrio y otros materiales.

Sobre la base de más de 170 años de probada experiencia, contribuimos a dar forma a la fábrica del futuro, a través de sistemas y servicios de avanzada, ingeniería de línea, soluciones ecológicas y otras innovaciones. Con más de 40 000 máquinas instaladas en más de 190 países, Sidel cuenta con más de 5000 empleados en todo el mundo cuya pasión es el suministro de soluciones de equipos y servicios que satisfagan las necesidades de los clientes.

Nos aseguramos constantemente de comprender la evolución del negocio y los desafíos del mercado que enfrentan nuestros clientes y nos comprometemos a alcanzar sus objetivos específicos en materia de desempeño y sostenibilidad. En cuanto socio, aplicamos nuestro sólido conocimiento técnico, nuestra experiencia en envasado y el análisis de datos inteligentes para garantizar todo el potencial de la productividad a lo largo de la vida útil.

A esto lo denominamos ***Performance through Understanding***.

Obtenga más información en www.sidel.com/es y conéctese con nosotros.



youtube.com/user/sidel



linkedin.com/company/sidel



twitter.com/Sidel_Intl



facebook.com/SidelInternational